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 1991年4月  西尾ロータリ―クラブ入会 

 2000～2001年 第43代クラブ幹事 

 2007～2008年 第50代クラブ会長 

 2002～2005年 地区財団奨学委員会 委員 

 2005～2006年 地区財団奨学委員会 副委員長 

 2010～2011年 西三河分区I.M.実行委員長 

 2011～2012年 ガバナーノミニー 

 2012～2013年 ガバナーエレクト 
  

 マルチプル･ポール･ハリス･フェロー 

 ベネファクター 

 米山功労者 

2013-2014№（11）2013.10.11 １０月は職業奉仕月間・米山月間です                
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         ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

 

◎創立1990年10月31日 ◎承認1990年11月16日 ◎例会日時 毎週水曜日（PM6～7時） ◎例会場 一宮商工会議所 

◎事務局 〒491-8686 一宮市栄4丁目2番1号 一宮商工会議所2F TEL（0586）24-1959 FAX（0586）71-4390 
          E-mail:icrc@alpha.ocn.ne.jp    URL:http://www.138crc.com   

◇会長 柴田裕市 ◇会長エレクト 松岡正浩 ◇副会長 猪子裕史 ◇幹事 春木和美 ◇クラブ会報委員長 石原稔久 

～第４回理事会報告～ 
◆報告事項 
 ①ニコボックス残高  481,515円 
 ②ロータリーレート  1ドル100円（前月末100円） 
 ③ガバナー公式訪問 
  2013年10月11日（金）12：30～13：30 
   一宮商工会議所3Fホール 
  一宮北RC・一宮中央RCの合同例会(ホスト：一宮北RC) 
   訪問者：RI2760地区ガバナー  田中 正規 
         〃 地区幹事    榊原 勝俊 
 ④西尾張分区第２回会長幹事会 
  2013年11月9日（土）名鉄ニューグランドホテル  
  柴田会長・春木幹事（登）10,000円 
◆審議事項  【すべて承認】 

 ①「ワールドフード・ふれ愛フェスタ」協賛チケットに関する件 

 ②第1082回例会（10/16）の担当委員会と例会場の変更に関する件 

 ③カンボジア奉仕活動に関する件 

 ④2014～2015年度理事役員の指名委員会設置に関する件 

 ⑤「大江川クリーン作戦」の後援及び協賛に関する件 

 ⑥「赤い羽根共同募金」の協賛に関する件 

 ⑦第1078回例会（青少年育成サッカー教室9/15）の決算に関する件 

 ⑧第1086回例会（ゆったり例会１１/２０）の予算に関する件 

 ⑨第1089回例会（クリスマス家族会12/11）の予算に関する件 

会員出席 

 

状況報告 

会 員 総 数  ４４名 

出席会員数 ３６名 
８８．６４％  

他クラブ出席数 ３名 

修正出席率 
前々回
（9/15） 

９３．０２％ 

第１０８０回（当年度１３回）の記録 
 □平成25年１０月２日（水）18：00～19：00 
 □会場 一宮商工会議所3F 
 □開会の点鐘 柴田会長 
 □ロータリーソング 「奉仕の理想」 
 □新会員推薦者バッジ贈呈 
 □第93回ＩＲＧ会優勝者表彰 永田ＩＲＧ会幹事 
 □親睦活動委員会（お祝い事） 加藤（辰）委員長 
 □出席・ニコボックス報告 野田副委員長 
 □クラブ米山奨学委員長会議報告 山中委員長 
 □ＲＣＣ交流会議報告 大森委員長 
 □国際奉仕委員会 山田委員長 
 □幹事報告 春木幹事 

第９３回ＩＲＧ会優勝  長谷川正己君 

http://www.138crc.com


 

  

ニコボックス（ＡＢＣ順） 

第11回ＲＣＣ交流会議 

社会奉仕委員長 大森 進君 
 

 名鉄グランドホテルにて９月１９日

に行われました。当日、田中ガバナー

も出席され、４７名のクラブ委員の参

加のもと５つのロータリークラブより

ＲＣＣ活動報告がされました。２７６０地

区には、１４ＲＣＣがあり、その内の５つの活動報告であり、

内容的には教育的なもの、小学生軟式野球部の後援、外

国人の研修支援を行う国際ボランティア、交通安全の啓

蒙運動、瀬戸の養護学校の支援活動でした。 

 一番新しいのは、瀬戸ＲＣが新地区補助金を利用した

さくらんぼ育成会ＲＣＣです。平成２２年４月に小学校に併

設された養護学校であり、特徴は小学校から高等学校ま

で一貫教育体制を行っていることです。全体にいえるこ

とは、ロータリアンがどの程度まで関与できるかＲＣＣの

成否がかかっているとの感想を覚えました。 

 次回１０月１６日（水）の予定 
 （例会変更） 

 

卓話 
「ロータリーの国際奉仕」 

地区国際奉仕委員会 副委員長 
鈴木吉男様（津島ＲＣ） 

 

１８：００～ 一宮駅前 i ビル 大会議室にて 

 

☆理事会一同 
☆春木和美君 
 １０月だというのに暑いですね。エアコン故障中の春木 
 にはつら～い！！ 
☆長谷川正己君 
 久しぶりにＩＲＧにて優勝できました。 
☆今井多美子君 
 例会に出席できたので。 
☆梶原誠二君 
 例会に出席できたので。 
☆加藤恭章君 
 例会に出席できたので。 
☆小島三男君 
 西尾張分区合同ゴルフ競技会に柴田会長、西岡実行委 
 員長のもとお世話になります。 
☆松前裕己君 
 例会に出席できたので。 
☆松前和子君 
 例会に出席できたので。 
☆松本正暢君 
 （東日本被災高校生支援）君達の両親、兄弟、友達色々な 
 状態にあると思いますが、君だけじゃない。頑張れ！ 
☆森 俊一郎君 
 良いことがあったので。 
☆永田 正君 
 長谷川さん、ＩＲＧ優勝おめでとうございます。そして、 
 大森さん、一宮北ＲＣとの合同でベストグロスさすがで 
 すね。おめでとうございました。 
☆西岡則男君 
 今日の西尾張分区合同ゴルフ競技会のクラブフォーラ 
 ム宜しくお願いします。 
☆野田義広君 
 例会に出席できたので。 
☆柴田裕市君 
 １０月２３日の西尾張分区合同ゴルフ競技会是非成功さ 
 せましょう。 
☆白木公明君 
 無事西尾張分区ガバナー補佐訪問終了いたしました。 
 皆様のご協力ありがとうございました。 
☆鵜飼俊光君 
 例会に出席できたので。 

 

クラブ米山奨学委員長会議 

米山奨学委員長 山中建策君 
  

 ９月１２日（木）に地区米山奨学委
員会に出席致しました。地区米山委
員会カウンセラー加納Ｐガバナーの
欠席がアナウンスされ、その一週間
後に同氏の黒枠広告を目にすると
は思いませんでした。私達のクラブ
創設時期のガバナーのお一人であ
り、思いでのある方が逝かれ、残念
であります。ご冥福をお祈りいたし
ます。 

 当日のプログラムは、地区米山奨学委員会,米山学友会総
会立ち合い、現奨学生との懇談、懇親会と１６：００から２０：３０ま
での長丁場でした。委員会の中で米山担当ガバナー補佐、米
山委員長、副委員長から示された地区内会員一人当たりの”
今年度目標寄付額”は、２０，０００円。内訳として普通寄付１０，０
００円、特別寄付１０，０００円と申しておりました。 
 質問の時間も用意されていましたが、顧問という方が時間
内を話し続け、質問は誰もが出来ず、淀んだ空気を感じまし
た。２７６０地区の昨年度会員一人当たりの寄付額は１７，０００
円、全国平均は１５，０００円、西尾張分区は特別寄付額ゼロの３
クラブを含めて１３，１５０円、我がクラブは１１，５９０円でありまし
た。参考までに友好クラブの津名クラブは１３年６月末の会員
平均寄付額は３３会員で１６，０９０円でした。委員会報告は以上
です。米山豆辞典を配布致しましたのでよく読んで、米山寄
付への理解を深めて頂きたい。 
       【クラブ米山奨学寄付の現状】 
 クラブ創設当時、会員の誰かが３０万円を寄付し米山功労
者となり特別寄付を賄っていました。それがクラブ計画書の
第３回米山功労者欄の上段に記載されている方々なのです。
その後、９６-９７年頃から十年の年数を使い毎年３万円を積み
上げる仕組みが出来、現在へ続いています。十年程前には特
別寄付の総額が５０～６０万円以上あり、当時で会員一人当た
りの寄付額が１６，０００円程でありました。その後、年毎の特異
なケースはありますが減少傾向が続いています。一昨年には
1万円を下回り始めました。本年度、新たに推奨や依頼をせ
ず、受け手がいない場合、見込まれる特別寄付総額は１８万
円、会員一人当たり９，０００円となります。来年にはさらに減
り、翌々年（２５周年の年）は総額9万円まで下がります。なぜ、
こうなって来たかと推測すると毎年３万円を１０年間寄付する
会員を計画的に増やさなかった事、前項の約束をスタートさ
せたがクラブを退会してしまった会員の出た事又は、約束を
スタートさせたが都合で途中休止をしているなどが原因と考
えられます。米山の寄付はロータリー財団寄付と違い、クラブ
や会員の元へ益が返ってこない、行きっぱなしの寄付です、
益を得るのは外国人で日本の大学で学ぶ、一部の学生や大
学院生ですが、日本のロータリーが創り上げた長期的全国プ
ロジェクトです、継続には会員の理解が不可欠なのです。声を
掛けられたなら,快く協力下さいます様にお願いいたします。 

分区ゴルフ実行委員長  西岡則男君 

西尾張分区合同ゴルフ競技会打合せ 


